

Antes de los tiempos que marca la ley

Firman Autoridades de la UNACH y el Sindicato del Personal Académico el Contrato Colectivo 2014

- Suscriben el acuerdo el rector Jaime Valls Esponda y el dirigente del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda y el secretario General del Sindicato del Personal Académico de la UNACH, Ariosto de los Santos Cruz, firmaron el Contrato Colectivo de Trabajo 2014, documento que regirá las relaciones entre las partes, el cual establece responsabilidades y beneficios.

Durante el encuentro que se efectuó en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central, donde estuvieron presentes los delegados sindicales de los Centros, Escuelas y Facultades, se dieron a conocer los acuerdos relacionados con el incremento al salario y las prestaciones a las que tendrán derecho mil 624 académicos que integran el SPAUNACH.

Al respecto, el secretario General del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz, reconoció las gestiones del rector Jaime Valls Esponda que han detonado el crecimiento de la infraestructura de la Universidad, aspecto que ha contado con el apoyo del gobernador Manuel Velasco Coello, “avance que va acompañado de la capacitación permanente del personal docente”.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda destacó el compromiso y la voluntad de los académicos para alcanzar estos acuerdos con anticipación a los tiempos que marca la ley, privilegiando el desarrollo institucional y la calidad de la educación que se imparte en la Máxima Casa de Estudios.

Acompañado del secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar, indicó que la Universidad se consolida como una institución de vanguardia, que le permite una mayor movilidad nacional e internacional de sus alumnos y docentes, con programas académicos reconocidos por instancias de nivel mundial e investigaciones que contribuyen al desarrollo social y económico del estado y el país.

Ante los responsables de las distintas áreas de la institución, resaltó que durante el 2014, declarado por el Congreso Local como el año de la UNACH y del doctor Manuel Velasco Suárez, se desarrollarán actividades académicas, culturales, deportivas y artísticas, entre otras, donde habrán de participar toda la comunidad universitaria y personalidades de distintos ámbitos.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS



Con la firma de este Contrato Colectivo, la Administración Central de la UNACH ha alcanzado en los primeros 49 días del año acuerdos con los dos sindicatos que forman parte de la Universidad, cumpliendo anticipadamente con la ley en la materia y los reglamentos internos, tal como ha ocurrido en los tres años anteriores.



2014 "AÑO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS
Y DEL DR. MANUEL VELASCO SUÁREZ"

